



17 mai : journée internationale de lutte contre l'homophobie et la transphobie

« Ensemble : résister, soutenir ! »

Qu'est-ce que l'homophobie ?

L'homophobie désigne des manifestations de mépris, rejet et haine envers des personnes, des pratiques ou des représentations homosexuelles ou supposées l'être.

Qu'est-ce que la transphobie ?

La transphobie désigne les marques de rejet, de discrimination et de violence à l'encontre des personnes transgenres ou transsexuelles.

CHARTRE DE L'UNSA-FERROVIAIRE

L'UNSA-Ferroviaire fait le choix d'une société empreinte de justice et de liberté garantissant l'épanouissement de l'Homme. Notre syndicalisme doit être celui de la tolérance, du rejet de toute forme de discrimination (racisme, antisémitisme, xénophobie), du respect des différences et du pluralisme des idées. Il s'attache à développer les valeurs de l'humanisme.